

## Ignacio Mier asegura que presentarán más reformas para combatir la violencia de género

El presidente de la Jucopo y líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, destacó la aprobación de las reformas para combatir el feminicidio, conocida como la Ley Reyna de la semana pasada, aunque reconoció que falta mucho por hacer y reveló que el próximo mes presentarán más reformas para combatir la violencia de género.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALpdoV14yr%2D1B4E&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18F